



El proceso de lista de espera

El proceso de lista de espera se abre aproximadamente una semana después de la fecha límite de aceptación/rechazo.

¿Estar en una lista de espera me garantiza una oferta para ese programa?

No, sólo se ofrecen plazas en lista de espera si el programa no ha completado su capacidad. La cantidad de tiempo que podría estar en una lista de espera variará según el programa y el número de la lista de espera.

¿Cómo se me notificará si recibo una oferta de lista de espera?

Si se alcanza el número de su lista de espera, recibirá un mensaje automático al número de teléfono que figura en su solicitud para informarle de que el estado de su solicitud ha cambiado. A continuación, puede iniciar sesión en su cuenta GoCPS para ver su oferta de lista de espera. También puede recibir una llamada telefónica o un correo electrónico de la escuela que hace la oferta, pero esto no está garantizado.

¿Cómo sé cuál es mi número en la lista de espera?

Los números de las listas de espera para todos los programas de Secundaria y Primaria se actualizan cada noche y se pueden ver entrando en la cuenta GoCPS del estudiante.

¿Durante cuánto tiempo están disponibles las ofertas de la lista de espera?

Las ofertas de las listas de espera están disponibles a las 8 de la mañana y caducarán exactamente 2 días laborables después a las 8 de la mañana.

Lista de espera inicial- ¿Cuándo se me incluye automáticamente en la lista de espera?

Programas de Elección

Escuela Primaria

Solicite hasta 20 programas de Elección de escuela primaria. Estos programas no están clasificados y los estudiantes son considerados para todos los programas simultáneamente. Cualquier programa para el que no reciba una oferta, será puesto en lista de espera.



EJEMPLO

Aplicado: 20 Ofrecido: 12 En lista de espera: 8

Si se acepta una oferta de lista de espera, el solicitante permanecerá en todas las demás listas de espera. Las listas de espera de Inscripción Selectiva no afectan a las listas de espera de Elección.


Programas que se OFRECEN.


Programas que están EN LISTA DE ESPERA

Programas de Inscripción Selectiva

Escuelas primarias y secundarias

Solicite hasta 6 Programas de Inscripción Selectiva. Estos programas deben clasificarse en el verdadero orden de preferencia.

Si recibes una oferta para un programa de inscripción selectiva, **NO** serás incluido en ninguna lista de espera de Inscripción Selectiva.



Si no recibe una oferta de inscripción selectiva, se le incluirá en la lista de espera de todos los programas que haya solicitado y para los que reúna los requisitos.



Rechaza la oferta recibida para inscribirse en una lista de espera existente. Las listas de espera se ordenan por orden descendente de puntos cada noche.

Solo Escuelas Primarias

Recibir una oferta en una categoría no afecta a las demás categorías a las que se presente o esté en lista de espera. Por ejemplo, si recibe una oferta de un Centro Académico, aún puede estar en lista de espera para un programa Clásico si no recibió una oferta en esa categoría.

Categorías de escuelas primarias de Inscripción Selectiva (SEES)

-  Centros académicos
-  Clásico & Centros regionales para superdotados
-  Centros regionales para superdotados- EL

Escuela Secundaria

Solicita hasta 20 Programas de Elección. Estos programas se clasifican en el verdadero orden de preferencia. Los solicitantes estarán en lista de espera para cualquier programa clasificado más alto que el programa ofrecido. Todos los programas clasificados por debajo del programa ofrecido no serán considerados.



Si se acepta una oferta de lista de espera, el solicitante permanecerá en todas las demás listas de espera. Las listas de espera de Inscripción Selectiva no afectan a las listas de espera de Elección.

Proceso de la lista de espera: La lista de espera continua

Definición

La lista de espera continua es para las familias que no presentaron su solicitud originalmente en otoño o para las familias que desean añadir programas adicionales a su solicitud. La lista de espera continua elimina la necesidad de solicitudes separadas de transferencia y proceso posterior.

¿Cuándo empieza la lista de espera móvil?

Aproximadamente 4 semanas después de la publicación de las ofertas iniciales.

¿Cuándo finaliza la lista de espera móvil?

Todas las listas de espera de Inscripción Selectiva terminan el día 20 de clase. Las listas de espera de Elección continuarán abiertas hasta principios de Enero. (tanto ES y HS)

¿A qué listas de espera puedo inscribirme?

Puede inscribirse tanto en la lista de espera de elección como en la de inscripción selectiva. Si desea inscribirse en la lista de espera, debe cumplir los requisitos mínimos del programa. Utiliza los colores del para ver qué posibilidades tienes de conseguir una oferta.

¿Cuándo utilizan las escuelas la lista de espera?

Sólo las escuelas con espacio restante después de las ofertas iniciales harán ofertas de lista de espera. Las escuelas seguirán haciendo ofertas hasta que alcancen su capacidad.

¿Seguirá funcionando la lista de espera rotatoria con las preferencias prioritarias?

Sí, cualquier preferencia prioritaria que se haya utilizado en la ronda inicial continuará en la lista de espera continua. Por ejemplo: hermanos, nivel, proximidad, personal, etc.

Elección

Puede añadir hasta 20 programas Choice a su solicitud.	¿En cuántos programas puedo estar en lista de espera?
Secundaria- Estarás en lista de espera para todos los programas a los que puedas optar y que tengan una clasificación superior a la de tu oferta. Primaria- Estarás en lista de espera para todos los programas en los que no hayas recibido una oferta.	¿Puedo estar en lista de espera si he recibido una oferta en la ronda inicial?
Sí, puede inscribirse hasta en 20 listas de espera en total.	¿Puedo inscribirme en la lista de espera continua si he recibido una oferta en la ronda inicial?
Sólo se le eliminará de las listas de espera si se da de baja manualmente.	¿Puedo darme de baja de una lista de espera?
Puede inscribirse en un máximo de 20 listas de espera si cumple los requisitos del programa.	¿Cómo puedo añadirme a una lista de espera si ya tengo una oferta?

Inscripción Selectiva (IS)

Puede añadir hasta 6 programas IS en cada categoría.
No puede estar en lista de espera si ha recibido una oferta para cualquier programa selectivo dentro de la categoría.
No puede inscribirse en una lista de espera continua de IS en una categoría en la que tenga alguna oferta abierta o aceptada.
Se le eliminará automáticamente de todos los programas IS si se recibe una oferta en esa categoría.
Rechace/expire la oferta y, a continuación, vuelva a inscribirse en una lista de espera de IS.

¿A qué rapidez se moverá la lista de espera?

No hay garantía de que una escuela llame a solicitantes de la lista de espera. El ritmo al que se mueve la lista de espera varía de un programa a otro en función de la demanda y del espacio disponible.

Si no desea aceptar la oferta del IS, debe retirarse de esa lista de espera del IS si se le añadió automáticamente. Esto evitará que recibas una oferta de un programa con una clasificación inferior y que pierdas la oportunidad de recibir una oferta de tu programa preferido.

Mejor Práctica



Programas Basados en Loetria

Los solicitantes se añaden al final de la lista de espera existente.

El estudiante Naranja se incorpora a la lista de espera como #5 porque ya hay 4 estudiantes en la lista de espera.



Programas Basados en Puntos



El estudiante Naranja se incorpora a la lista de espera con 860 puntos.

Reorganizado cada noche

Los solicitantes se añaden a sí mismos y la lista de espera se ordena cada noche en orden descendente de puntos totales.

El Naranja estudiante se incorpora a la lista de espera en la posición #3 según su total de puntos.

Observe que el estudiante con 855 puntos ha pasado del #3 al #4

NOTA:

En los programas por puntos, el número de listas de espera subirá y bajará cada noche.

Colores de la lista de espera rodante

- Solicitar oferta** Hay espacio disponible para recibir una oferta inmediata.
- Inscribirse en la lista de espera** Existe una lista de espera actual o es necesario realizar una selección/clasificación adicional antes de poder dar un número de lista de espera.
- Inscribirse en la lista de espera** El programa está al límite de su capacidad o la lista de espera es muy larga. Las posibilidades de obtener una oferta son muy bajas.

Cómo participar en la lista de espera continua

- Solicite en otoño**
 - Entra en su cuenta GoCPS
 - Haga clic en "Ver resultados y opciones".
 - Haga clic en "Lista de espera continua"
- NO presente una solicitud en otoño.**
 - Crea una cuenta GoCPS
 - Cumplimente un formulario de registración: Guía paso a paso en el sitio web de GoCPS.
 - Una vez enviado el formulario de registración, haga clic en "Ver resultados y opciones".
 - Haga clic en "Lista de espera continua"

No olvide aceptar su oferta en el Portal de ofertas/listas de espera antes de que caduque.

Es posible que la elegibilidad para la lista de espera continua no se determine en el momento de las ofertas iniciales. Los solicitantes que reciban el estatus de "No ofrecido" para todos los programas en la ronda inicial serán notificados si cumplen los criterios mínimos de elegibilidad para cualquier programa en su solicitud inicial y se han añadido automáticamente a cualquier lista de espera selectiva.